

Luis Almagro ganó sin importarle el Covid-19

Por: [José A. Amesty R.](#)

Globalización, 21 de marzo 2020

alainet.org

Región: [América Latina, Caribe](#)

Tema: [Integración regional](#), [Política exterior](#)

¿Cómo una persona puede ser tan ruin, baja y de sentimientos malos, al anteponer por encima de lo que fuera y obligando a otros, una elección, obviando el hecho que está en proceso una pandemia mundial?

Tal es el caso de Luis Almagro, quien fuera reelecto el viernes pasado en USA, con 23 votos, como Secretario General de la Organización de Estados Americanos (OEA) para el periodo 2020-2025, cuando días antes, su contrincante la excanciller ecuatoriana María Fernanda Espinosa, solicitó suspender la elección, juntamente con 13 países de CARICOM (Antigua y Barbuda, Bahamas, Barbados, Belice, Dominica, Granada, Guyana, Jamaica, San Cristóbal y Nieves, Santa Lucía, San Vicente y las Granadinas, Surinam y Trinidad y Tobago, quienes llamaron a priorizar la salud y el bienestar de las personas), más México, Argentina, Nicaragua y República Dominicana (algunos señalan que fue la mitad, 17 de los países miembros), debido a la rápida propagación del Covid-19 en América Latina y otros continentes. Aunque hay que señalar que Dominica no intervino en la elección y Cuba no participa desde 1962.

Como dicen en mi país Venezuela, la responsabilidad y la solidaridad del excanciller Almagro, "se la comió un burro por paja". No le importó poner en riesgo de contraer el virus, a los trabajadores de la sede de la OEA, al cuerpo diplomático, y contradiciendo las medidas anunciadas por la Organización Mundial de la Salud, y de las mismas autoridades sanitarias de Washington. Aunque se hayan visto a los embajadores con guantes, a dos metros de distancia uno de otro, y desinfectándose las manos, cosa que no es segura para el contagio.

Lo que le importaba era ganar las elecciones, esto deja mucho que ver y saber de un personaje tan siniestro como éste, individualista y muy poco humano. También nos vislumbra en manos de quien continuará la OEA, a quien su tarea primordial es: tratar de seguir, como misión ineludible, derrocar a los gobiernos de Venezuela, Cuba, Nicaragua, entre otros.

También es necesario señalar que los países que se prestaron para tal vileza, tienen su cuota de participación malévola: 23 naciones, ya que la señora Espinosa, solo tuvo el apoyo de 10 países.

Igualmente es significativo que la reunión fuera dirigida por el embajador de Ecuador, Carlos Játiva, coterráneo de Espinosa, quien no votó por ella, y quien fuera elegido asistente de Almagro en la Organización.

Sin duda alguna, estas elecciones fueron llevadas a cabo, con toda premeditación e intriga, especialmente por Almagro (ganó suciamente), y cual jauría de hienas sin importarles nada, sólo prevendas y uno que otro favor.

José A. Amesty R.

La fuente original de este artículo es alainet.org
Derechos de autor © José A. Amesty R., alainet.org, 2020

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: **[José A. Amesty R.](#)**

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca